



**KOPFSKULPTUR FRANZ
HAGENAUER WERKSTÄTTE
HAGENAUER WIEN SPÄTE 1970ER
JAHRE**

Kopfskulptur, Franz Hagenauer, Werkstätte
Hagenauer Wien, späte 1970er Jahre, markiert

Maße

14,5 × 43,5 × 54 cm

Unsere knapp über einen halben Meter hohe und aus Messing angefertigte Kopfskulptur ist ein klassisches Beispiel für die Formensprache und den Stil des späten Oeuvres von Prof. Franz Hagenauer. Typisch sind die von der Dreidimensionalität abweichende Inszenierung sowie seine abstrakte Geometrie. Der streng reduzierte männliche Kopf ist ein unbezwingbarer Blickfang in jedem Interieur und strahlt eine zeitlose Eleganz aus.











